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D e r Antrag befindet sich auf der Seite 3.1  
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A n t r a g  N r . : 0 0 9 6 / 2 0 2 1 / A N   

B ri efk opf des A ntragste lle rs: 

 

 

Heidelberg, 05:10.2021 

Tagesordnungspunkt Gemeinderat – Konzept Kinolandschaft Heidelberg 

Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister, 

für die nächste Sitzung des Gemeinderates stellen die Unterzeichner gemäß § 18 Absatz 3 der 
Geschäftsordnung des Gemeinderates der Stadt Heidelberg den Antrag, folgenden 
Tagesordnungspunkt aufzunehmen: 

Wir beantragen die Fortsetzung der Entwicklung eines Kino-Konzepts für Heidelberg unter 
Berücksichtigung folgender Gesichtspunkte: 

-  Wie soll sich die Programmkinolandschaft entwickeln in den nächsten Jahren? Welche 
Maßnahmen werden zum Erhalt des Heidelberger Programmkinos ergriffen?  

-  Welche Perspektiven gibt es für das Kommunale Kino? 

-  Wie kann das Internationale Filmfestival Heidelberg-Mannheim mit einbezogen werden? 
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B egründung 

Nachdem das letzte Mal vor zehn Jahren über den Kino-Standort Heidelberg diskutiert wurde, hat 
sich einiges verändert. Ein kommerzielles Kino hat sich in der Bahnstadt etabliert, das Kommunale 
Kino zieht in die Südstadt, würde aber gerne einen zweiten Standort in der Altstadt erhalten und 
auch bei den Kinos Kamera und Gloria/Gloriette wird es wahrscheinlich Veränderungen geben, das 
Filmfestival Mannheim/Heidelberg hat eine neue Leitung und verändert evtl. sein Konzept. All diese 
Aspekte sollen zusammengeführt und -gedacht werden. Hierfür bitten wir die Verwaltung um eine 
Vorlage, die die Zukunft aller drei Kinotypen (kommerzielles Kino, Programmkino, Kommunales 
Kino) sowie die medienpädagogische Arbeit und die Filmfestivals mitberücksichtigt. 

g e z e i c h n e t  F r a k t i o n  B ü n d n i s  9 0 / D i e  G r ü n e n  
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